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         平成29年第7回印西市教育委員会定例会会議録 

                        日時：7月12日(水)午後2時 

                        場所：印西市役所4階 41会議室 

1．開  会 

2．開  議 

3．議事日程の報告 

 (議事日程) 

  日程第 1 教育長が指名する会議録署名委員の指名 

  日程第 2 会期の決定 

  日程第 3 教育長報告 

  日程第 4 議案第1号 

       平成30年度使用教科用図書の採択について 

  日程第 5 その他 

4．閉  議 

5．閉  会 

 

出席委員(5名) 

          教 育 長  大  木     弘 

      1 番 教育長職務代理者  佐  藤  め ぐ み 

      2 番 委 員  大  野  忠  寄 

      3 番 委 員  寺  田  充  良 

      4 番 委 員  鈴  木  裕  枝 

 

欠席委員(なし) 

 

説明のため出席した職員(6名) 

教 育 部 長 山  﨑  正  之 

教 育 部 参 事 
(教育総務課長事務取扱) 

髙  石  裕  司 

学 務 課 長 坂  木  武  伸 

指 導 課 長 鈴  木  祥  仁 

生 涯 学 習 課 長 飯  島  伸  一 

スポーツ振興課長 川  村     強 

 

職務のため出席した職員(3名) 

教 育 部 政 策 主 幹 小 那 木  康  淳 
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教 育 総 務 課 
総 務 班 副 主 幹 

吉  林  由 美 子 

教 育 総 務 課 
総 務 班 主 査 補 

木  村  裕  子 

(14時02分) 

(開会の宣告) 

教 育 長 

 

(開議の宣告) 

教 育 長 

(議事日程の報告) 

教 育 長 

 

(会議録署名委員の指名) 

教 育 長 

 

 

(会期の決定) 

教 育 長 

 

(教育長報告) 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ただいまより、平成29年第7回印西市教育委員会定例会を開会いたし

ます。 

 

  これより開議いたします。 

 

  本日の議事日程については、お手元にお配りしたとおりです。 

  ご了承願います。 

 

  日程第1 会議録署名委員の指名を行います。 

  本日の会議録署名委員は、会議規則第31条の規定により、4番、鈴木

委員を指名します。 

 

  日程第2 会期の決定を行います。 

  本定例会の会期は、会議規則第4条の規定により、本日1日とします。

 

  日程第3 教育長報告を行います。 

  それでは、資料に基づきまして教育長及び教育委員会活動報告を申し

上げます。 

  6月26日月曜日、学校適正配置審議会が市役所であり、出席をいたし

ました。 

  27日火曜日、学校・施設訪問ということで、中央公民館、木下小学

校、木下交流の杜歴史資料センター、小林公民館を訪問してまいりまし

た。 

  28日水曜日、平成29年度校長目標申告面接を市役所で実施いたしまし

た。 

  29日木曜日、北総教育事務所次長訪問が牧の原小学校であり、出席し

てまいりました。 

  同日午後になりますが、学校・施設訪問ということで、松山下公園、

大森小学校、印西中学校、大森図書館・文化ホールを訪問してまいりま

した。 

  30日金曜日、千葉県都市教育長協議会第2回役員会、全体会、分科

会、情報交換会が千葉市であり、出席をしてまいりました。 

  7月1日土曜日、第68回印旛郡市民体育大会総合開会式が酒々井町で開

催され、出席をしてまいりました。 



－３－ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  3日月曜日、北総教育事務所所長訪問が本埜第一小学校、原小学校で

あり、出席をしてまいりました。 

  4日火曜日、学校・施設訪問ということで、高花小、船穂小、船穂

中、高花学校給食センター、教育センターを訪問してまいりました。 

  5日水曜日、平成29年度第1回文化財審議会委員委嘱書交付式が市役所

であり、出席をしてまいりました。 

  6日木曜日、平成29年度第1回市公民館運営審議会が中央公民館であ

り、出席をしてまいりました。 

  7日金曜日、第2回教科用図書印旛採択地区協議会が富里市であり、佐

藤職務代理と一緒に出席をしてまいりました。 

  8日土曜日、平成29年度社会を明るくする運動・青少年健全育成大会

が文化ホールであり、出席をいたしました。委員の皆様にもご出席をい

ただきました。ありがとうございました。 

  10日月曜日になりますが、学校・施設訪問を1日かけて行いました。

原山小、原山中、内野小、小倉台小、西の原小、西の原中、牧の原学校

給食センター、牧の原小ということで訪問してまいりました。 

  11日火曜日、学校・施設訪問ということで滝野小、滝野中、本埜図書

館、原小、そうふけ公民館を訪問してまいりました。 

  同日午後、第3回市校長会議が教育センターであり、出席をしてまい

りました。 

  12日水曜日、市給食センター運営委員会委嘱書交付式が高花学校給食

センターであり、出席をしてまいりました。 

  また、第7回教育委員会定例会が市役所で開催されております。 

  行事予定でございます。 

  7月13日木曜日、学校・施設訪問ということで、泉公園、中央駅前地

域交流館、木刈中学校、小倉台図書館、木刈小学校を訪問してまいりま

す。 

  14日金曜日、大森小学校創立記念式典が大森小学校であり、出席をし

てまいります。 

  16日日曜日、第68回印旛郡市民体育大会の激励ということで、印西市

内、また、近隣市を訪問する予定でございます。委員の皆様にもぜひご

参加をお願いいたします。 

  18日火曜日、平成29年度千葉県競技力向上推進本部国体対策委員会総

会が千葉市であり、出席をしてまいります。 

  21日金曜日、第2回印旛地区教育委員会連絡協議会定例常任委員会及

び第2回印旛地区教育長会議が佐倉市合同庁舎であり、出席をしてまい

ります。 

  その下の平成29年度教育印旛の会につきましては、中止になりました

ので削除をお願いいたします。 

  29日土曜日、平成29年度青少年ふれあいキャンプ開村式が平岡自然の
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各 委 員 

教 育 長 

 

職 務 代 理 者 

(会議の非公開) 

職 務 代 理 者 

 

 

 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

( そ の 他 ) 

職 務 代 理 者 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

指 導 課 長 

家であり、出席をしてまいります。 

  また、8月になりますが、15日火曜日、平和祈念式典が市役所で開催

されます。 

  翌日16日水曜日、第8回教育委員会定例会が市役所で開催される予定

でございます。 

  以上でございます。よろしくお願いします。 

  何か質問等ありましたらお願いいたします。よろしいですか。 

  なし 

  ここからの議事進行は、教育委員会会議規則第26条の2の規定によ

り、佐藤教育長職務代理者にお願いいたします。 

  それでは、これより議事の進行を行わせていただきます。 

 

  日程第4 議案第1号につきましては、地方教育行政の組織及び運営に

関する法律第14条第7項及び第8項、及び印西市教育委員会会議規則第12

条第1項の規定により、会議を非公開といたしますが、ご異議ございま

せんか。 

  異議なし 

  異議なしと認めます。 

  それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

〔非公開により省略〕 

 

  以上で、会議の非公開を終了いたします。 

 

  日程第5、その他について何かございますでしょうか。 

  教育総務課長。 

  それでは、平成29年第2回市議会定例会及び第1回市議会臨時会に関す

るご報告をさせていただきます。 

  議案上程いたしました財産の取得といたしまして印西市立小・中学校

教育用パソコン取得、工事請負契約の締結といたしまして小倉台小学校

校舎増築工事、補正予算といたしまして国際理解教育推進事業及び印旛

公民館施設管理に要する経費、以上につきましてはいずれも可決されま

した。また、第2回市議会定例会における一般質問の内容につきまして

は、お配りしております資料のとおりでございます。 

  以上、報告をさせていただきます。 

  ただいまの件につきまして質疑はありませんか。 

  なし 

  ほかにその他の項目、ございますでしょうか。 

  指導課長。 

  2点お願いいたします。 
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職 務 代 理 者 

 

寺 田 委 員 

職 務 代 理 者 

指 導 課 長 

 

職 務 代 理 者 

寺 田 委 員 

職 務 代 理 者 

指 導 課 長 

職 務 代 理 者 

寺 田 委 員 

職 務 代 理 者 

指 導 課 長 

職 務 代 理 者 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  今年度も終日、英語でコミュニケーションを図るイングリッシュ・ト

レセンを実施いたします。本事業は年2回開催し、今回は小学生、5・6

年生を対象に2日間、牧の原小学校で実施する予定でございます。 

  続きまして、もう一枚の資料ですが、印西市中央学校給食センター、

通称コスモスキッチンの開所記念式典の案内についてでございます。日

時は平成29年8月23日水曜日、午前10時からの式典開始で、受け付けの

開始は9時30分となっております。正式案内につきましては後日送付さ

せていただきます。なお、該当校におかれましては、給食センターの本

格稼働前に実際の食材の納入、調理、配送、回収、洗浄などの一連の作

業の確認を行い、給食提供に万全を期すために、8月9日にプレオープン

給食を実施する予定でございます。 

  指導課からは以上でございます。よろしくお願いします。 

  ただいまの件につきまして質疑はございませんか。 

  寺田委員。 

  すみません、プレオープン給食は8月9日ですか。 

  指導課長。 

  はい。該当する学校の児童につきまして実際に、休み中ですが、来て

いただきまして、プレオープン給食を実施する予定です。 

  寺田委員。 

  一応、食べてもらうと。 

  指導課長。 

  そうですね。子供たちが対象になります。 

  寺田委員。 

  登校日なのですか。 

  指導課長。 

  登校日ではないのですが、実際に実施してみる予定です。 

  教育長、お願いします。 

  補足で説明をさせていただきます。 

  給食センターの調理業務が9月から本格実施になるんですが、新しい

施設ですので調理員も初めて使用する調理機器というのが多いものです

から、本格実施の前に本番と同じような流れで調理業務、そして配送・

回収業務を全て行う必要があるということで、1日日にちを取って実施

します。もっと早く行いたいところなのですが、8月からセンターが使

えるようになって、いきなりできるかというとなかなか難しいので、1

週間程度時間を取らせてもらって訓練をして、その後に行います。 

  8月のもっと遅いころでもいいんではないかという話もあったんです

が、万が一不具合があったときに、修繕や配送ルートの見直し等、いろ

いろ時間がかかるような作業が出てまいりますので、やはり8月10日前

後にやらせてもらうしかないかなということでございます。 

  子供たちになぜ学校に来てもらうかというと、要は調理でできてしま
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職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職 務 代 理 者 

 

鈴 木 委 員 

 

 

職 務 代 理 者 

生涯学習課長 

職 務 代 理 者 

各 委 員 

職 務 代 理 者 

 

った何千食もの給食をどうするかと、職員全員で全部食べるわけにいか

ないですし、学校まで配送してしまいますので、そこで食べずにまた回

収してごみにするわけにもいきませんので、そういうことで学校に特別

にお願いして、子供たちには登校日という形になりますが、来ていただ

きます。ほとんどほかの活動はおそらくしないと思います。学校に来て

いただいて、給食を食べて、それで下校になるかと思いますので、子供

たちにとって迷惑になるかもしれないんですが、無料で給食が提供でき

ますので喜んでくれるんではないのかなというふうな感じでございま

す。 

  ほかに何か質疑はございませんか。 

  なし 

  それでは、ほかにその他の項目で何かございますでしょうか。 

  生涯学習課長。 

  生涯学習課からは2件の事業についてご案内いたします。 

  初めに、青少年ふれあいキャンプについて、お配りいたしました資料

のとおり、今月の29日から30日の1泊2日で、平岡自然の家多目的広場で

青少年相談員の主催で実施いたします。応募の状況でございますが、定

員100人のところ小学生108人、中学生1人の計109人の応募があったとい

うことでございます。チラシと目的等、詳細な資料とともに参加者の学

校別一覧の表もお配りいたしましたので、参考にしていただければと思

います。 

  続きまして、平成29年度の印旛郡市社会教育振興大会でございます。

例年7月下旬に行われていましたが、今年度はお手元の要項のとおり8月

26日の土曜日、富里中央公民館で開催されます。印西市からは社会教育

委員を中心に公民館運営委員、青少年問題協議会委員など、事務局職員

を含め約30人が参加する予定でございます。記念講演では玉川大学学術

研究所教授の笹井宏益さんが、「現代の家庭教育を考える」を演題に講

演をいたします。 

  説明は以上でございます。 

  ただいまの件につきまして質疑はありませんか。 

  鈴木委員。 

  先ほどのふれあいキャンプなんですが、100名先着順となっていると

いうことで、現在の段階で109名の応募があるということですが、9名の

方漏れてしまいますか。 

  生涯学習課長。 

  9名の方も参加できるように対応いたします。 

  ほかに質疑はございませんか。 

  なし 

  これで日程第5、その他を終わります。 

  それでは、私の議事進行役はこれで終了し、進行を教育長にお戻しい
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教 育 長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

教 育 長 

各 委 員 

(閉議の宣告) 

教 育 長 

(閉会の宣告) 

教 育 長 

たします。よろしくお願いいたします。 

  ありがとうございました。 

  では、次回の教育委員会の開催日時等について、教育総務課長、よろ

しくお願いします。 

  次回の第8回教育委員会定例会は、8月16日水曜日の午後2時より41会

議室で開催を予定しております。また近くなりましたらご通知させてい

ただきますので、よろしくお願いいたします。 

  以上でございます。 

  そのほかはいいですか。 

  なし 

 

  以上で本日の日程は全て終了いたしました。会議を閉じます。 

 

  以上をもちまして、平成29年第7回印西市教育委員会定例会を閉会い

たします。お疲れさまでした。 

(14時31分)
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 印西市教育委員会会議規則第31条の規定により、上記会議の顛末を録し相違ないこと

を証するためここに署名する。 

 

  平成29年7月12日 

 

         教  育  長    大  木     弘 

 

         署 名 委 員    鈴  木  裕  枝 

 


